

Chapelle St. Joseph

- Les Allues -

Sur l'arc de la porte d'entrée, figure la date de la construction. C'est en 1755 que Joseph Hybord bâtit cette chapelle sur sa propriété, sous le vocable de la Sainte Famille, Saint Jacques, Saint François Xavier, Sainte Thècle et Sainte Marguerite.

En principe, cette chapelle, propriété privée, devait être entretenue par les héritiers, mais en réalité, elle ne le fut pas.

En très mauvais état, une première réparation eut lieu en 1938.

En 1953-1954, de nouveaux aménagements permirent d'y célébrer à nouveau la Sainte Messe.

En 1957, grâce à l'activité inlassable du curé F. Bornand, elle fut remise complètement en état, pour la somme de 22.500 F, sur laquelle l'entrepreneur Pierre Front, du village de Morel, fit une remise de 40 %.

Vous pouvez découvrir à l'intérieur :

- Au fronton du retable, la colombe, symbole du Saint Esprit.
- Un tableau central composé de la Ste Famille, Ste Thècle et Ste Marguerite agenouillées, St Jacques et St François Xavier.
- Entre les colonnes torsées, deux statues de Saints, dont il est difficile de dire l'identité, et une ancienne statue de la Vierge à l'Enfant, primitivement placée dans la niche au-dessus de la porte d'entrée.
- Un coffre à céréales.



